

----- Message transféré -----

Sujet :Réponse d'une députée.

Date :Wed, 17 Apr 2019 14:22:08 +0200

De :xxxxx

Pour :article68@upr.fr

Bonjour,

Pour faire suite à l'envoi d'un courrier à Mme Sarah EL HAÏRY, Députée Modem de Loire Atlantique concernant l'article 68 pour la destitution du « président de la république ».

Vous trouverez en pièce jointe sa réponse.

Je suis ravi que mon courrier soit adressé je cite « aux garants de ce grand débat », mdr !!!,

Je me permets Mr ASSELINEAU de vous remercier personnellement, de m'avoir permis à 47 ans de m'inscrire pour la première fois à un partie politique, et de déposer depuis, un bulletin de vote avec fierté dans une urne.

Bien à vous et à l'ensemble des adhérents.

xxxxx

Nantes, le 08 avril 2019

Madame Sarah EL HAÏRY

Députée de Loire-Atlantique
5^{ème} circonscription

Membre de la Commission des
finances, de l'économie générale
et du contrôle budgétaire

Présidente du groupe d'amitié
France Chypre

Objet : Réponse envoi contribution Le Grand Débat National

Madame, Monsieur,

A l'occasion du Grand Débat National, vous m'avez fait parvenir une contribution et je vous en remercie.

J'en ai pris connaissance et elle a été envoyée aux garants de ce Grand Débat, constituant ainsi une pierre supplémentaire à ce grand exercice démocratique.

Aujourd'hui, le Premier Ministre présente les premières lignes de la synthèse. Cette synthèse sera par nature incomplète, mais les réponses qui seront apportées devront, selon moi, placer la justice au cœur du dispositif.

Cette justice qu'elle soit fiscale, sociale et territoriale est le point de convergence d'un nombre important de contributions reçues par courrier ou au cours des 12 réunions que j'ai organisé sur le territoire de la 5^{ème} circonscription.

Restant à votre disposition, veuillez recevoir, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations républicaines,

Sarah EL HAÏRY



Députée de Loire-Atlantique